
夢の実現（創造）へ 自ら挑み（鍛練） ともに磨き合う（友愛） 竜中生
～故郷（ふるさと）を愛し、地域での学びを輝く未来へ発信～
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９月１６日（土）は延期していた、第７２回竜北中学校体育大会を半日の日程で行いました。

本年度初めての全校生徒による学校行事でしたが、立派な大会になりました。生徒の必死なっ
姿やチームワーク、そして３年生のみの限定した保護者の方の応援、またCS委員さん方の運営
のお手伝いなどたくさんの支援もあり、大いに子どもたちの笑顔が弾けた半日となりました。
１０月に入り、令和２年度も折り返しです。「命・健康」を守りながら「新しい生活様式」

の中で、「チーム竜中」で「全ての竜中生の個性、力」を伸ばしたいと思います。
学力充実に向け！

「勝利の道を突っ走り」ました！
コグトレ、頑張っています！

赤北山・青堀井両団長の選手
宣誓から始まり、男子１５０ 朝自習は週に２～３回、コグトレ（Ｃ

０ m、女子８００ｍ、男女２ ＯＧＥＴ）を行っています。コグトレと

００ｍの選手種目、１００ｍ は、学習だけでなく日常生活を含めて必

走、１，２年氷川音頭、３年 要な認知機能を支援し、向上させる、鉛

生ダンス、そして団対抗及び 筆と専用問題プリントだけでできるトレ

各学年全員のリレーをまさに ーニングのひとつです。認知機能には、

駆け足で行いました。１年生 記憶、知覚、注意、言語活動、判断、推

は中学生らしく、２年生は体 論と言った要素があり、それらの組み合

力気力の向上を、そして３年 わせで学びが成り立ちます。見る力やき

生は息のそろった最上級生ら く力、創造する力などを強化することで、

しいダンスをそれぞれ成長し やりたくても学習に取り組めない子ども

た姿として魅せてくれました。 や覚えたり、理解することに苦手感を持

られました。今年も伝統であ つ生徒の応援ができればと考えています。

る竜中魂が確実に引き継がれ 「簡単な問題でわかるので楽しい」「簡単

ていると感じました。３年生 だと思って油断したら間違っていた」な

はこれからも夢、進路の実現 ど生徒の意見は様々。学習への集中力の向上に期待します。

に向けてさらに突っ走ってく

れるものだと思います。保護 今年唯一の中体連大会、駅伝！激走しました！
者のみな様のご協力も大変あ
りがとうございました。 八代中体連駅伝大会が１０月１５日（木）八代総合運動公園で行

われました。毎年、夏季総体、陸上、そして駅伝と行われている中

体連大会ですが、令和２年度は今回が最初で最後の中体連大会です。

県大会、九州大会も行われる予定で生徒は高い目標（男子は優勝）

を持って取り組んでくれました。結果は、男子３位、女子８位でし

た。必死に襷（たすき）をつなぐ姿は、感動的で竜中生の一体感を

感じました。ここでもきっと３年生から下級生への竜中魂が引き継

がれたと確信しています。３年生の諸君、最後まで本当にありがと

新しい生活様式での「フッ化物洗口」再開しました！ う。

１０月６日（火）より氷川町
の保健衛生士の方が中心となっ
て、フッ化物洗口を再開してい
ただきました。ボランティアの
方にご遠慮いただいたり、「密」
を防ぐために、紙コップにペー
パーを入れてその中に洗口液を
出し、それを回収するなど工
夫をして行っておられ、感心
します。う歯の治療など、歯
の健康には、これまで以上に
気をつけて取り組んで行きた
いと思います。

令和２年 10 月 23 日号(霜降)
竜北中学校だより

文責 校長 西村敏昭
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令和２年も折り返しを向かえました！

「実り多き秋になるよう、安全で充実した生活を！

暮らしやすい気候になりました。今年の中秋の名
月は大変よく見えました。竜中の玄関には立派なお
供え物を飾っていただきました。寒くなると同時に
感染症への対策もさらに心構えていかなければいけ
ない今ですが、素晴らしい日本の自然や季節の移り
変わりは感じていきたいと思います。
先日、週末の２時間ほどの散歩を楽しみにしてい

ると言われる地域のある方が、「散歩中に竜北中学校
の生徒と会うが、ヘルメットもきちんとかぶって会う生徒すべてよくあいさつをしてくれ
ます。とても気持ちがいい。」と言われました。安心して外を歩いたり、自転車で移動でき
る、さわやかなコミュニケーションができる氷川町は素晴らしいと改めて感じます。ご家
庭での子育てや竜中の先生方のご指導にも深く感謝したいと強く思います。

竜北中学校拡大ＣＳによる１１月７日開
催予定「ＣＳの日」小中合同危険箇所チェ
ック登校の準備委員会が７日（水）１６時
から本校で行われました。各学校のＣＳ委
員さんが各地区担当の竜中２年生との打ち合わせの後、事前
のチェックのため現地に赴きました。当日は、小学校の通学
路を一緒に登校しながら、危険箇所の確認やその後防災学習
を行う予定です。地域の方々と楽し
そうに語らう中学生が印象的でし
た。２年生のやる気やリーダーシッ
プも育てていただいています。ＣＳ
委員さんには体育大会でも運営のお
手伝い等でお世話になりました。

９月２９日には、１年生と竜中ＣＳで
花いっぱい運動として、花の種まきをし
て頂きました。ビオラやクリサンセマム、
デイジー、アリッサムなどの小さな種を
育苗土壌を入れたプランターに植えて
水をかけ、新聞紙で乾燥防止を施しま
した。毎日、１年生が水やりを行って
くれていて、発芽し、随分大きくなっ
てきました。３年生の卒業式の頃には
きれいな花をたくさん見ることができ
ると思います。楽しみにします。
お世話頂いたＣＳ委員の宮村さ

【たくさん発芽しました！ 10/13】

ま、田副さま、有田さま、勝枝さ 【竜中ＨＰのＱＲコード↓】
ま、そして協働本部の古閑コーデ
ィネータ、みなさん大変ありがと
うございました。



⇒竜北中学校ホームページ http://jh.higo.ed.jp/ryuhoku/ ぜひご覧ください！


